

**Jean-François CARLIER**

Maire de Cuiry-lès-Iviers

et

**Victor KUPERMINC**

Délégué du Comité Français pour Yad Vashem

Vous prient de bien vouloir assister à la cérémonie au cours de laquelle

Un diplomate de l'Ambassade d'Israël en France  
remettra à titre posthume

**La Médaille des Justes parmi les Nations**

à **Roger et Madeleine BEGUIN**

pour avoir sauvé les vies d'Estelle et Denise FLAUM  
et de Szyfra et Ezriel DAWIDOWICZ

**Le Dimanche 25 mars 2012 à 11 heures**

Mairie de Cuiry-lès-Iviers (Aisne)



*La médaille des « Juste parmi les Nations » est décernée par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem aux personnes qui ont sauvé, au péril de leur vie, des personnes juives sous l'Occupation*